

Le compte satellite de l'économie sociale - Henri MARTIN (Insee)

Résumé :

Répondant à la fois à un appel d'offre d'Eurostat et à une forte demande émanant des acteurs de l'économie sociale et solidaire (ESS), l'Insee a entrepris la construction d'un compte satellite de l'ESS. Le processus d'élaboration de celui-ci a d'abord impliqué une réflexion concernant le périmètre de l'ESS, les textes de référence au niveau international n'ayant pas systématiquement la même définition que les textes de loi au niveau national (loi de 2014 sur l'ESS en France). L'Insee a également dressé un panorama des sources d'informations disponibles pour connaître les structures qui composent l'ESS. L'institut fait le constat d'un manque d'information statistique pour plusieurs pans de l'ESS : les fondations, les coopératives bancaires et certaines mutuelles.